



DECLARACION ESPECIAL SOBRE GUATEMALA

Las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de América Latina y el Caribe agradecieron al Presidente de Guatemala, Álvaro Colom, la información que les brindó en el marco de la Cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe, sobre los resultados de las investigaciones realizadas por la Comisión Internacional Contra la Impunidad en Guatemala (CICIG) dirigida por el Doctor Carlos Castresana, sobre el caso Rosenberg y le animaron a seguir adelante. Las investigaciones desligaron al Presidente Colom, a su esposa y a su Secretario Privado, de las imputaciones infundadas e irresponsables que sobre ellos se vertieron y que causaron zozobra e inestabilidad en el país.

En este sentido, las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de la Cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe, se congratularon por la transparencia en las investigaciones realizadas por la CICIG.

El Presidente Colom expresó su profundo agradecimiento a los Jefes de Estado y de Gobierno por el apoyo y solidaridad brindados en esos momentos difíciles. Asimismo, las Mandatarias y los Mandatarios recibieron el anuncio de la convocatoria hecha por el Presidente de Guatemala para propiciar un diálogo nacional con la participación de todos los sectores sociales que permita la gobernabilidad del país y la aprobación de una reforma fiscal que beneficie la población guatemalteca más vulnerable.

Riviera Maya, México, 23 de febrero de 2010

* * *